
 

平成27年度 第1回安曇野市スポーツ推進審議会全体会 会議概要 

１ 委員会名 スポーツ推進審議会   

２ 日 時  平成27年8月25日（火） 午後7時00分から午後8時30分まで   

３ 会 場  安曇野市役所本庁舎共用会議室301   

４ 出席者  下里会長・西村委員・丸山委員・塚田委員・小林（い）委員・臼井委員・宮島委員・

勝家委員・黒岩委員・小林（紀）委員   

５ 欠席者  斎藤委員・古澤委員・加々美委員   

６ 市側出席者  橋渡教育長・北條部長・蓮井課長・臼井課長補佐・久保田課長補佐・塩原主査・

平林主事   

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１）  開    会 

（２）  あいさつ 

（３） 議  題 

① 安曇野市体育施設の管理及び運営に関する見直しについて 

② 安曇野市公式スポーツ施設整備計画について 

  ③ 平成26年度スポーツ推進関係事業報告及び平成27年度事業概要について 

 （４）  そ の 他 

（５）  閉  会 

 

２ 協議の概要 

 （３） 議  題 

① 安曇野市体育施設の管理及び運営に関する見直しについて 

 [会議資料のとおり] 

  委 員：激変緩和の措置として、今後減免制度の基本的な考え方から、段階的に厳正化してい

きます、とあるが段階的にとは具体的にどのようにすることか。 

 事務局：他市の動向を見ながら数年後に使用料や減免基準の見直しをしていきたいと思ってい

る。 

 委 員：今後、さらに減免基準や減免率を減らしていくということか。 

 事務局：基本的に施設を使用したら使用料を支払うということが原則だと思うので、将来的に

減免基準を厳正化していきたいと考える。 

 委 員：大会等で体育施設を早く開館することは可能か。 

 事務局：条例にうたわれている通り、教育委員会は、特に必要と認めるときは、時間を変更す

ることができる、とあるため開館時間を早めることは可能である。 

 

② 安曇野市公式スポーツ施設整備計画について 

[会議資料のとおり] 

  委 員：市外から来た人が市のイメージとして思う施設は、自然豊かで文化的要素を兼ね備え

た施設だと思う。施設を使用した人が安曇野らしいと思う、まとまった施設が必要だ

と思う。この計画だと施設が分割的で維持管理に費用が掛かりやすい気がする。 

 事務局：多くの議論を重ねた中で、1つは施設整備をするには平成32年度までの合併特例債の活

用を視野にして整備することが一番確実性のあることと考える。本当はもっと長い期

間で体育施設を整備していきたいが財源の関係上、現実的に厳しいので事業費や施設

規模はこの計画で進めていく。その中で、施設の活用の仕方についてはこれから検討

していきたい。 

 委 員：公式スポーツ施設整備について、反対意見をいう人が納得するような施設を作ってほ

しい。 

 事務局：多くの方の意見を聞きながら具体的な計画の中身を検討していきたい。 



 

協  議  事  項  等 

  ③ 平成26年度スポーツ推進関係事業報告及び平成27年度事業概要について 

[会議資料のとおり] 

   委 員：市町村対抗駅伝や縦断駅伝等に選ばれた選手たちは、市を背負って大会に出場してい

るのでそれに対して補助金が少ないのではないか。 

   事務局：他市の補助金の額を参考にしながら行っているので決して少なくはないと思います。 

   委 員：補助金に関して額は減少しているが、他市も同じような状況なのでなるべく現状を維

持していただきたい。 

委 員：駅伝以外にも多くの種目で活躍している子ども、一般成人の方がいますので応援して

いただきたい。 

   事務局：今後の参考にさせていただきます。 

   委 員：一般成人の教室の中でも特に20代から40代の方の参加者が少ないので、参加者が増え

るような教室を作ってほしい。 

   事務局：今年度、企画した教室についても50代以上の参加者が多くなっており、平日の夜や

土・日開催の教室を企画するなど工夫はしているが難しい状況ですので何かご意見が

あればいただきたいと思う。 

   委 員：一般成人向けの募集の仕方を広報のみではなく、別の所に載せたり、実施内容を細か

く掲載するなどすればいいと思う。 

   委 員：平成28年度に向けて、現在の一般成人のスポーツ実施率が何％なのかを調べ、そして

スポーツのみの広報を作り、ある特定の年代を対象としている、等の文章を入れて宣

伝するなど、スポーツ実施率と広報の工夫をお願いしたい。 

   事務局：現在、一般成人の方に知らせる方法は広報のみとなっており、4月にスポーツ教室一覧

表として出しているが不十分な部分もあると思うので、平成28年度に向けて検討して

いきたい。 

 

（４）  そ の 他 

 ⇒意見なし 


